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★開会点鐘 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』

★来賓・ゲスト紹介　　　・本日のゲスト・・・なし

★会長の時間　　～五島正樹会長～

　新型コロナの対応、世界ではすでに大幅な緩和策がとられるようになりました。日本に

於いても、また各県に於いても「県民割」等の旅行緩和策がとられるようになりました。

隣国韓国も同様ですが、先日ニュースで韓国大使館にビザ申請をするのに長蛇の列が

出来たとの報道を見て、日本人がいかに韓国好きで解禁の日を待っていたかをよく感じ

ました。若年層だけでなく、50代60代の方も多かったのには驚かされました。韓国でも

日本に旅行することを待ちわびている方が多ければよいのですが。私のような80代になると、旅行会社から

体調を考え長時間飛行機に乗る旅行はやめた方が良いと言われ、ちょっと残念に思いました。

★幹事報告　　～藤田誓希幹事～

臨時理事会報告①今年度繰越予定額の承認。

次回例会は6月20日（月）クラブアッセンブリー「一年を振り返り」です。

★委員会報告

①IDM開催案内（6/13（月）18時より） ～宮越敏信ロータリー情報委員長～

　ロータリー情報委員会・親睦活動委員会・青少年育成委員会・会長・幹事・SAAのメンバーで、

　IDMを開催します。講師は、石﨑元蔵ガバナー補佐と北村憲三元ガバナー補佐です。

②次年度初例会のご案内（7/4（月）18時より） ～舘　雅司次年度親睦活動委員長～

　次年度初例会を7月4日（月）に行います。出欠の返事は次週20日（月）までにお願いします。

③ロータリーの友6月号読みどころ ～有澤和雄親睦活動委員～

　横組みの7ページから「規定審議会から見えてくるロータリーの方向性」というテーマで、2人のロータリア

ンが寄稿されています。ロータリーの唯一の立法機関として重きを置かれる規定委員会は3年に一度あり、

今年の4月10日から14日にアメリカ・シカゴで開かれました。会議はハイブリッド方式で行われ、日本から

は9人がリアル参加、25人がバーチャル参加したそうです。今回審議された制定案数は94件で、そのうち

29件が採択されました。詳細は8ページから19ページをご覧ください。また、ロータリーの新しい重点分野

として「環境に悪影響を及ぼす問題を総合的に解決すること」を挙げています。その関連でしょうか、縦組

みの4ページからは、九州大学の磯辺篤彦教授が「科学の目で見た海のプラスチックゴミ」を演題とした講

演の要旨が掲載されています。磯辺教授のチームは10年にわたり、海中のゴミの内容や増加の原因を調

査・研究をしています。世界の海のごみの約8割は陸で捨てられたものと類推されています。海の生態系に

悪影響を及ぼす恐れがあるため、何らかの対策が必要です。磯辺教授は、まず私たちができることは、プラ

スチックを使用しないよう心掛けることだと提唱されています。最後に、縦組み14ページの歌壇コーナー。

第一首に「LINEにて今度飲もうは幾度目か　馴染みの店も休業つづく」とあります。選者で歌人の佐佐木幸

綱先生は、新型コロナで行動制限が行われ、窮屈な生活をしているみなさんの悲鳴が聞こえるようだと評し

ています。一日も早いコロナの収束を祈るばかりです。
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  【本日の例会プログラム】  クラブアッセンブリー「一年を振り返り」

「レジリエンス～未来のロータリーを築こう」RESILIENCE～MAKE the FUTURE of ROTARY

「能動的に楽しく　活動しよう」　～GO！　Active　Action！！～



6月27日 （月） 【例会取消】

7月4日 （月） 新年度初例会（夜間例会）

　★出席報告　～宮永陽子親睦活動委員長～ 7月11日 （月） クラブアッセンブリー
  本日の出席率　　　　42/50　　84.00％　　　　　　　　 「今年度事業計画」
  前々回の修正出席率　42/50 　 84.00％ 7月18日 （月） 【休会・・・海の日】

★卓話の時間 7月25日 （月） ガバナー補佐事前訪問

卓話者：石﨑弘毅君 8月1日 （月） 卓話：五島正樹
テーマ：私のロータリーと歩んだ道 8月8日 （月） ガバナー公式訪問

　私の生まれた日は深々と雪が 8月15日 （月） 【例会取消】

降っていた。祖父は、4人目で初 8月22日 （月） 卓話：長森浩一

めて男の子が誕生したので大変 8月29日 （月） 卓話：藤田誓希

喜んでいました。 9月5日 （月） 卓話：上田信和

　祖父・喜一郎は大工の棟梁 9月12日 （月） 卓話：特別講師

のちに個人で鷹栖製材所を創 （余西孝之プログラム委員）

業しました。今の鷹栖建工(株) 9月19日 （月） 【休会・・・敬老の日】

です。父・弘は砺波工業(株)社長18年間、会 9月26日 （月） 移動例会（親睦活動委員会）
長を4年間勤めました。長男は大手外資系コン

サルティング会社に勤務しています。孫は5歳

です。来年小学校に入学します。 高岡RC 6/23 （木）⇒夫人同伴最終夜間例会の為、

　砺波市立出町中学校3年生10月に戦後初 変更（make up受付有）

めての吉田茂元内閣総理大臣の国葬が執り 6/30 （木）⇒例会取消

行われました。その日は学校役所も休みで吉 高岡万葉RC 6/24 （金）⇒例会取消

田さんの功績を称えました。葬儀委員長は佐 高岡西RC 6/22 （水）⇒最終例会の為、変更

藤栄作総理大臣。弔辞は立派で今も鮮明に （make up受付有）

覚えています。高岡高校理数科(第一回生) 高岡北RC 6/20 （月）⇒最終夜間例会の為、時間変更

に進学して富山高校の理数科と比較された。 （make up受付有）

早稲田大学理工学部に進学しましたが、同級 6/27 （月）⇒例会取消

生の父親が東京大学卒、京都大学卒が多く 新湊RC 6/24 （金）⇒最終例会の為、時間を変更し

いた。一番の名士は父親がポーラ(POLA)化 磯はなびにて行います。（make up有）

粧品本舗社長鈴木常司さんで同級生は鈴木 射水RC 6/28 （火）⇒最終例会の為、6/29（水）に変更

郷史ポーラ・オルビスHD社長です。鈴木さん 氷見RC 6/23 （木）⇒例会取消

は【2021】日本のフォーブスランキングで42位 6/30 （木）⇒例会取消

資産1540億円の大富豪です。　 氷見中央RC 6/24 （金）⇒夜に変更

　私の就職先は佐藤鉄工(株)です。その年に 7/15 （金）⇒休会

ロッキード事件が起こりました。田中角栄前首 7/29 （金）⇒夜間例会に変更

相、若狭得治(砺波市出身)全日空社長が逮 小矢部RC 6/28 （火）⇒最終例会の為、変更

捕された。それから私は砺波工業(株)に移り （make up有）

ました。平成12年7月に砺波ロータリークラブ 小矢部中RC 6/30 （木）⇒最終夜間例会の為、変更

に入会しました。当時私は若輩でしたが北陸 東となみRC 6/22 （水）⇒「志ようず」で夜間例会

銀行神沢幹夫専務取締役、市立砺波総合病

院歴代院長の荒川龍夫さん・北野喜行さん・ ※卓話についてのお願い
小杉光世さん、開業医金木精一さんと親しく 卓話の方は、卓話のテーマ、パソコンやプロジェクター

させていただいた。また富山テレビ放送アナウ の有無、配布資料の有無等を２週間前までに、必ず

ンサー矢野美沙さんとは早稲田大学の同窓 ご連絡下さい。

生で過去に数回同窓会でお会いして年賀状 ※卓話を依頼される場合も、卓話の２週間前迄に、

も毎年頂いています。 卓話者の名前（ふりがな）、肩書、経歴、テーマ、パ

ソコン並びにプロジェクターの有無、配布資料の有無

をお知らせ下さい。また、卓話の内容を週報に掲載さ

せて頂いており、週報作成を速やかに行う為、また、

卓話内容に恣意性や微妙なニュアンスの違いや誤謬

を避けるために、卓話原稿を卓話当日までにメールに

てご提出頂きたく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げ

ます。頂きました原稿は、そのまま掲載させて頂き、

校正等は行いません。

事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp　　　

　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！


